

Las tentaciones de Jesús en el desierto

Después de bautizarse en el río Jordán, Jesús se retiró al desierto a orar. Y después de ayunar cuarenta días con sus noche, al fin sintió hambre, entonces el diablo se presentó para tentarlo. Primero le ofreció comida, luego poder y por último fama, pero Jesús lo rechazó, porque tenía una misión.

Aquí tenéis un vídeo de las tentaciones.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=38&v=62moQ6Ff5JY&feature=emb_logo



Busca las palabras en la sopa de letras:

PLAZO-PRUEBA-JESÚS-DÍAS-ESPÍRITU-CUARENTA-PROCLAMAR-BAUTISMO-CREER-DESIERTO-TENTACIONES-DIOS-DIABLO-ADORAR.

Ordena las frases:

- 1-Espíritu llevado al por el para diablo fue Jesús ser tentado desierto por el.
2- Y, fin de sintió días con sus después cuarenta, al ayunar noches hambre cuarenta .

Une con flechas la respuesta correcta:

El diablo le ofreció a Jesús

dinero
un trono
pescado
pan

Jesús le contestó

que lo aceptaba
no solo de pan vive el hombre
dame lo que me prometiste
vete y déjame